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３３日日間の夏休みが終わり、学校に生徒の元気な声が響いています。まだ、
暑い日々は続いていますが、生徒は、学校の大きな行事である花桜祭に向けた
取り組みを本格的に始めました。
夏休みが終わり、各学年の代表が、これからの思いを全校集会で熱く語って

くれました。勉強のこと、花桜祭のこと、部活動のこと、受験のこと等々、全
文を掲載します。お読みください。

＜夏休み明け・各学年代表生徒の言葉＞

１年生の代表生徒

九月に初めての花桜祭があります。私は、合唱の部で、クラス合唱と学年
合唱の伴奏をします。夏休み前から、毎日練習を重ねてきました。特にクラ
ス合唱曲の伴奏は難しく、練習が大変です。夏休みには、学校に来て指揮者
と合わせて練習をしました。ミスタッチがあったり、拍がずれたりし、指揮
と合わせるのに苦労しました。頭で理解していても実際にできないこともあ
り、嫌になることも多々ありました。目的を持った練習をしていくうちに難
しい部分もできるようになりました。間違った練習をしても意味が無く、正
しい練習をすることが、とても大切なことだと実感しました。花桜祭までの
時間は、残り少ないですが、クラスのみんなと協力しながら練習し、本番で
は金賞を目指し、美しい音を奏でたいと思います。
また、花桜祭後は、学年委員長として残り少ない前期のしめくくりをしっ

かりやっていきたいと思います。そして伴奏や学年委員のような役を経験で
きたことを生かして、中学校生活をすごしていきたいと思います。

２年生の代表生徒

僕が、夏休み明けに頑張りたいと思うことは、三つあります。
一つ目は、部活動です。僕は、サッカー部に所属しています。中体連が終

わり、三年生が部活動を引退してしまったので、一・二年生だけで、活動を
しなければなりません。今まで、まとめてくれていた、三年生がいないので、
これからは、指示を待つのではなく、自分から、積極的に行動できるように
したいです。今、サッカー部は、一年生が四人、二年生が八人の、十二人で
活動をしています。人数が少ないので、体調管理をしっかりして、怪我がな
いように気をつけたいです。
二つ目は、勉強です。これから、授業の内容が、難しくなってくると思う

ので、毎日の授業をしっかり聞いて、家でも、授業で学んだことを復習して
いきたいです。定期テスト前には、しっかり計画を立てて、計画通りにテス
ト勉強ができるようにして、自分が目標とする点数が取れるよう、努力した
いです。
三つ目は、ピアノです。僕は、花桜祭の合唱の部の、クラス合唱の伴奏を

するので、夏休みに、伴奏の練習を頑張りました。花桜祭に向けて、クラス
のみんなと協力して、練習を頑張りたいです。
この三つのことを、頑張り、部活動と勉強の両立をしていきたいです。



３年生の代表生徒

僕は夏休みの間に三つの目標をたてました。
一つ目は、受験に向けた勉強を集中して行うことです。九月二日は学力調

査、六日には定期テストがあります。その大きなテストに向けた準備や勉強
ももちろん大事ですが、一回一回の授業や小テストも、より重要になってき
ます。しっかり自分で予習・復習を行っていこうと思います。自分の進学し
たい高校へ行けるかは、自分の努力しだいです。合格に少しでも、近づける
ように頑張っていきたいです。
二つ目は花桜祭を精一杯頑張り、悔いを残さないようにすることです。僕

たち三年生にとって、今回が最後の花桜祭となります。だから、クラスで決
めた体育の部、合唱の部のそれぞれの目標を達成したいと思います。また、
その目標へクラス全員で団結し、協力し合いながら向かっていくことも、と
ても大切なことだと思います。花桜祭本番では、自分たちの全力が出せるよ
うに、練習から頑張っていきたいです。
最後に、僕たち最上級生として中郷中学校の伝統と三自慢を、今在る一・

二年生や来年入学してくる新一年生に、伝えていかなければならないと思い
ます。残りの中学校生活の中でしっかり伝統を受け継いでいきたいです。

＜電子黒板が各教室・特別教室に入りました。＞

三島市が、本年度市内各中学校に、生徒の学力
の一層の向上を目指して、電子黒板を設置してく
ださいました。
授業の一つのツールとして、試行錯誤しながら

ですが、デジタル教科書や実物投影機、インター
ネットを用いて、授業が展開されようとしていま
す。
生徒が、さらに意欲的に学習を進め、学力の向

上につながることを期待しています。

＜花桜祭 熱のこもった練習風景です。＞ ↓１年生
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